

Noël

Je me sens heureuse d'être avec ma famille, de passer des bons moments. J'ai bien aimé aller voir les décorations des villes ensemble. Souvent, à Noël, nous faisons beaucoup de repas en famille. Je suis très heureuse de partager cet événement avec mon grand frère. Mais ce que je n'aime pas, c'est d'attendre une année avant d'y être.

Marie



Comme tous les 25 décembre, c'est Noël. Je me lève et je vois une montagne de cadeaux. Dès que papa et maman sont levés, je leur demande quand est-ce qu'on les ouvre. Quand le premier cadeau est ouvert je saute de joie ! J'ouvre tous les cadeaux et après on va chez mes mamies et on reste là-bas très tard. Le lendemain, je construis et je m'amuse.

Jéhan



Noël, c'est le bonheur d'être ensemble. La surprise de recevoir de belles choses. La tristesse quand tout le monde s'en va. La fatigue. Se coucher avec de belles choses dans la tête. un bon dîner avec tout le monde. Toute la famille réunie pour fêter Noël. Des jeux de société avec les cousins, les cousines qui viennent de loin pour ce bonheur d'être ensemble. Cette belle harmonie de toute la famille : Papa, Maman, cousins, cousines, Papi, Mamie, frères, sœurs. Tontons, tatates viennent à la fête, personne ne manque à cet événement. Tout le monde est content. Tous autour du sapin en chant des chants de Noël. Cette belle harmonie magnifique. J'adore Noël ! L'angoisse quand les cousins, cousines partent mais sûre que cette belle fête restera gravée dans leur mémoire à tout jamais.

Louise

Noël, c'est superbe ! Mais ce que je préfère, c'est le fêter façon nordique. Le Noël nordique, c'est plein de choses : « le grog » préparé par Maman ainsi que les marrons chauds qui récompensent une fois l'allée déblayée (Enfin, s'il a neigé !) J'adore aussi le réveillon car tout le monde reçoit sa maison en pain d'épice et il y a aussi le bouc en paille à côté du sapin naturel. On dit, d'après le Noël nordique, que le bouc en paille guide le Père-Noël dans les maisons. Le lendemain matin, on ouvre les cadeaux et les invités qui ont dormi à la maison partent.

Cyrian



Noël, c'est la joie de vivre. C'est la surprise, le moment en famille. Je suis joyeuse quand Noël approche, en plus il y a mon anniversaire juste après. Tous les cadeaux réunis devant nous, c'est magnifique ! Nous offrons plein de bonheur aux personnes de notre famille. Moi, je ressens comme une grosse étoile dans mon cœur. Plein d'émotions nous passent par la tête : la joie, la surprise, l'amour ! C'est aussi la naissance de Jésus ce jour-là. En plus, je trouve ça amusant d'obtenir des cadeaux le 25 décembre. Je ne sais pas qui a inventé ça mais c'est fantastique ! Ils ont sans doute voulu faire plaisir à tout le monde. En tout cas, ils ont réussi ! Je suis contente que tout le monde ait un cadeau et se rendre chez un membre de sa famille pour réveillonner, c'est vraiment bien !

Marine



J'é suis vraiment impatient, Noël c'est dans 15 jours ! Vous allez me dire, il y a le calendrier de l'Avent. Mais moi, j'en ai marre d'attendre. Rassurez-vous, j'adore le chocolat. Mais je préfère les cadeaux. J'ai envoyé ma liste.

Le soir de Noël, on mange toujours la même chose. En entrée : foie gras, le plat : des huîtres et des fruits de mer et en dessert : une bûche au chocolat. Pour vous, c'est bon mais pas pour moi ! Vous allez me dire : Tu aimes le chocolat ou pas ? J'adore le chocolat mais pas les gâteaux. C'est bête mais c'est vrai. J'adore aussi le Père-Noël, le sapin, la crèche. Pour terminer, j'aime bien Noël, vous aussi ?

Robin

Noël reflète, tout d'abord, la joie et l'amour mais aussi la surprise d'un cadeau inattendu. Noël est aussi la naissance de Jésus, un événement très important pour les catholiques mais aussi pour tout le monde. Le principe est d'offrir des cadeaux. On peut également attendre Noël grâce au calendrier de l'Avent. On met aussi un sapin avec des boules et des guirlandes conques pour. Noël blanc ou Noël vert, il y a toujours la magie de Noël et une grande excitation !

Maëva

